

Changement d'adresse pour les cours théoriques

Message de Mathieu (5 janvier 2007), corrigé et mis en ligne par Séphan

Initialement il était prévu de réaliser la plupart des cours théoriques à Thonon. Plus exactement dans la salle de cours que Patrick Dancé mettait à notre disposition.

Dès Mardi prochain, nous allons réaliser les cours théoriques au Domaine de Blonay (anciennement Château de Publier). La salle est spacieuse et confortable, dans un très beau cadre. Nous l'aménagerons en fonction de nos besoins (tableau/rétroprojecteur/vidéo projecteur).

Merci aux autorités de la commune d'Amphion/publier qui mettent à disposition cette salle pour Horizon Plongée. En particulier Pascal Guyon. Merci à Gérald (Moniteur HP) qui a contribué à l'obtention de cette salle. Merci à Patrick (Moniteur HP) qui mettait à disposition sa salle perso pour la formation.

Le Domaine de Blonay se situe sur la commune d'Amphion/Publier à 10 minutes en voiture de Thonon. Prendre direction Evian, sur la route un panneau sur votre droite indiquera Publier, prendre cette direction. Vous arriverez à un rond point, prendre toujours en direction de Publier la route qui monte. De suite après le rond point, vous amorcez un grand virage sur votre gauche dans le sens de la montée. Juste après ce virage, une pancarte sur votre gauche indique 'Domaine de Blonay' avec une pancarte 'Bienvenue'. Suivre une petite route qui monte sur 300 ou 400 mètres et vous arrivez au château. RDV mardi à 19h45 sur place. Je donne aussi RDV à 19h30 précise devant la gare de Thonon pour guider les personnes qui ne connaissent pas du tout la direction à suivre. Sinon; je garde mon portable avec moi pour vous guider.

A Mardi pour les présentations
Salutations Aquatiques

Mathieu Foudral
06 88 38 12 45